Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 8 **ИСТОРИЯ**

№ 2 • 2022 • МАРТ-АПРЕЛЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Голиков А.Г., Абрамова Н.Г. Гражданин и педагог. К 100-летию Юрия Александровича Мошкова
Лабутина Т.Л. Повседневная жизнь послов Великобритании при дворе российской императрицы Анны Иоанновны13
X р у л е в а И.Ю. Конфликт и/или сотрудничество? Взаимоот- ношения колонистов и коренного населения Новой Англии в XVII веке
Ларюшкин О.В. Смешанные браки в среде московского ку- печества иностранного происхождения (середина XVIII— середина XIX в.)43
Алмазов М.Г. Николай II и подавление Московского вооруженного восстания 1905 г
Ходяков М.В., Сунь Ичжи. Чумав Маньчжурии: российское общественное мнение об эпидемии на Китайско-Восточной железной дороге в 1910–1911 гг
Березкина О.С. Как чистили партию: проверка непроиз- водственных ячеек РКП(б) в 1924–1925 гг
К и я ш к о Н.В. Фактор «религиозного нэпа» в отношениях советской власти с Православной церковью на Юге РСФСР
Бурков С.Б. В.Б. Виноградов (1938–2012) — выпускник кафедры археологии исторического факультета Московского университета: становление профессионала
А г р а т и н а Е.Е. Пенсионер Парижской академии живописи и скульптуры в Риме до Великой французской революции: быт, обучение, впечатления, знакомства
оыт, обучение, впечатления, знакомства

Ä

CONTENTS

100th Anniversary of Yuri Aleksandrovich Moshkov	3
Labutina T.L. The Dayly Life of British Ambassadors at the Court of the Russian Empress Anna Ioannovna	13
Khruleva I.Yu. Conflict and/or Cooperation? Native-colonial Relations in the 17th Century New England	30
Laryushkin O.V. Mixed Marriages among Moscow Merchants of Foreign Origin (Mid-18th — Mid-19th Centuries)	43
Almazov M.G. Nicolas II and Suppression of the Moscow Armed Uprising 1905	70
Khodyakov M.V., Sun Yizhi. Plague in Manchuria: Russian Public Opinion on the Epidemic on the Chinese Eastern Railway in 1910–1911	93
Berezkina O.S. How They Purged the Party: Inspection of Non- production Cells of the RKP(b) in 1924–1925	107
K i y a s h k o N.V. The Factor of "Religious NEP" in the Relations of the Soviet Government with the Orthodox Church in the South of the RSFSR.	132
Burkov S.B. V.B. Vinogradov (1938–2012), Graduate of the Department of Archaeology, Faculty of History, Moscow University: Becoming a Professional	151
A g r a t i n a E.E. Pensioner of the Paris Academy of Painting and Sculpture in Rome before the Great French Revolution: Daily Life, Education, Impressions, Acquaintances	

© Издательство Московского университета. «Вестник Московского университета», 2022

• • •